
海老名市立今泉中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第１回） 

 

１ 日時         令和６年６月 10 日（月）13：45～15：00 

 

２ 場所         海老名市立今泉中学校 校長室 

 

３ 出席委員    金田ゆかり会長、成瀬由紀子副会長、栗山明郎委員、樋口るり子委員、

宮下良雄委員、平井千恵子委員、清水麻子委員、河野康委員、山川勇

委員 

 

４ 会議の内容  

（１）学校長挨拶 

山川校長：２年間の任期になる。今年度よろしくお願いします。 

 

（２）授業参観 

（３）会長及び副会長の選出 会長、副会長挨拶 

会長に、金田委員を選出 

副会長に、成瀬委員を選出 

   

（４）学校の経営方針 

山川校長：学校教育目標、学校経営方針の説明 

     学校運営協議会実施計画の提示、承認 

 

（５）学校の現状 

山川校長：各学年生徒数の提示。 

     全体的によいスタートがきれたことの報告。 

河野教頭：PTA が任意加入になった報告。 

清水総括教諭：１学年の野外学習の報告 

 

（６）意見交換 

   宮下委員：体育祭で敬老席や２次元コードでアンケートをとる他校の取り組みの紹介。 

   樋口委員：デジタルのコミュニケーションだけでなく、対面の発表力と両面を育て 

る必要がある。電話の応対の力も大切。 

   金田委員：不登校の生徒の学びの保証、地域の大人との関わりの可能性について。 

   栗山委員：将来的に増える生徒数に対応する中学校の計画についての心配。 

   平井委員：不登校生徒など役立てることがあったら手伝いたい。 

   成瀬委員：学校給食開始について、栄養士としての視点から、生徒の発達段階に合わ 



せてよく考えられている。 

（７）その他 

次回の、学校運営協議会は、令和６年 11 月 19 日（火）13:45 から開催予定。 


